



MINISTRAS SE REUNIERON.

Tres horas duró la primera reunión de traspaso en el Ministerio de Salud

● La ministra de Salud, Ximena Aguilera, sostuvo ayer un encuentro bilateral con su sucesora, May Chomalí, en el marco de las reuniones de traspaso a la futura administración que comienza el 11 de marzo próximo. En la cita estuvieron presentes, además de la actual y de la futura jefa de la cartera, la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, desde lado del Ejecutivo. A su vez, por el lado de la nueva administración asistió Julio Montt quien asumirá como nuevo subsecretario de Redes Asistenciales. Durante la reunión, que se extendió por casi tres horas, las actuales autoridades y el equipo que asumirá en marzo la conducción de la cartera de Salud abordaron las diversas temáticas relacionadas al sector y los futuros desafíos. CG